9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【 運動会に向けて 】

9月は運動会に向けて、一生懸命練習に取り組みました。表現運動「さいこうとうたつてん!!!」では、曲に合わせて何度も練習を重ねています。複雑な動きもあり、最初は難しさを感じている様子も見られましたが、練習を積み重ねる中で楽しそうに堂々と踊る様子が見られるようになりました。「今まで間違えていた最後の部分を間違えずに踊れるようになった。」と振り返るなど、子どもたちも成長を実感しています。二人で息を合わせて踊ったり、クラスみんなで表現したりして、力を合わせることを楽しみながら学んできました。体力を伸ばすとともに、体を動かす心地よさを味わうことができました。





9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【自分たちの努力と成長の道のりを感じながら・・・】

大きな行事である運動会に向けて、日々練習を重ねながら過ごしていた 9月でした。

ただ練習をする、できた、だけではなく、どのようなめあてでどのような活動に取り組むのか、先を見通したり振り返ったりすることができるよう、学年スペースに「道のりホワイトボード」を設置しました。



9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【非認知能力を取り入れた練習で最高の演技を】

運動会への取組では、演技の上達だけでなく心の成長も図るために、グループでリーダーを決め、リーダーを中心に学習をすすめる時間を多く確保しました。グループ学習では、クロームブックを活用して主体的に取組み、技能を高めることができました。また、毎回、非認知能力と関連付けた振り返りカードに、その日の取組の成果を記入することで、自己の成長を感じるとともに次回の練習がより充実したものとなるように工夫をしました。その成果もあり、子どもたちは休み時間も表現の練習を行うなど大変意欲的に練習に励んでいる姿も見られ、一つ一つの演技の完成度も徐々に上がってきました。当日、心を一つにした笑顔あふれる演技をお楽しみください。





9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【感動を届けよう!エイサー「シンカヌ絆」】

今年挑戦するのは、エイサーです。「シンカヌチャー」という曲を使いますが、これは沖縄の言葉で「仲間たち」を意味しています。仲間とともに、沖縄の「想い」と自分たちが一生懸命取り組んできた「想い」を届けようと努力してきました。

運動会実行委員も組織し、グループごとに「ここはこうしたらいいんじゃない?「時計回りで回るよ」「タイミングをもう少し合わせて」と励まし合いながら練習している姿がたくさん見られました。当日は子どもたちのこれまでの頑張りが沖縄の想いとともに、感動を届けてくれることと思います。ご来校、お待ちしております。



9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【体力向上も Team Up で!】

運動会に向けて毎日一生懸命に取り組む 5 年生。今年は、南中ソーランと伝統的に踊り続けられてきた正調ソーランの2曲に取り組んでいます。夏休みから取り組んできた南中ソーランは、腰を落としてキレのよいダイナミックな動きが求められます。9 月当初は「足が痛い」「体がリズムに乗って動かない」などの声も聞かれました。そのような中でも、学年目標であり合い言葉でもある"Team Up"を忘れず、リーダーを中心にグループで練習を重ね、

細かい動きを確かめ合ったり励まし合ったりしながら取り組んできました。 筋肉痛の痛みを乗り越え、徐々に腰を 落として力強く踊れるようになった成長 を、一人一人が自覚できるようになりま した。



9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【表現運動 輝け!Flag!!】

小学校生活最後の運動会に向けて練習が始まった9月。始めのうちは心が一つになっていなかった子どもたちも、本番が近づくにつれ、少しずつ意識が高まり一つになってきました。互いに声を掛け合い協力して取り組み、課題を見付け、個人やグループでより良いものを目指し練習を重ねる姿や、自分たちで考え、主体的に行動する姿に、子どもたちの成長と頼もしさを感じます。一人一人が、仲間と協力して一つのものをつくり上げる喜びや全力で頑張る気持ち良さ、やり遂げた達成感を味わい、最後の運動会を締めくくってくれることを願っています。



9月の重点教育目標『体をきたえ元気な子』

【運動会練習、ラストスパート!】

9月下旬ながらまだまだ暑さも残っている中、子どもたちは学年の体育の授業に参加し、運動会の練習に励んでいます。表現の練習では、大勢の仲間たちと動きや意識を合わせるので、心も体も疲れがたまっているかと思います。しかし、子どもたちは毎時間の練習で「何をするのか」「何ができるようになりたいか」等を確認し、技能や取り組み方の目標を立てています。練習に見通しをもって参加することで、主体的に取り組んでいます。また、来週のあおぞら発表会では、各学年が表現を見せ合う予定です。お互いを見合うことで、自分と友達

